



ACUAMED y la Generalitat Valenciana concretan la forma de colaboración para la ejecución del Programa A.G.U.A.

23 ene. 06.- El Conseller de Infraestructuras y Transporte de la Generalitat Valenciana, José Ramón García Antón, y el director general de ACUAMED, Adrián Baltanás, han analizado esta mañana en Valencia, en el transcurso de una extensa reunión de trabajo, el estado de avance de las actuaciones y la forma de colaboración para la ejecución del Programa A.G.U.A. en la Comunidad Valenciana.

En la reunión, a la que ha asistido el Presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Juan José Moragues, se han repasado, entre otras actuaciones, la reutilización de Pinedo y otras plantas del área metropolitana de Valencia; el refuerzo del abastecimiento del área metropolitana de Valencia; la modernización del canal Júcar-Turia; la reutilización del área metropolitana de Alicante, del Vinalopó y la Marina Baja; el abastecimiento de la Plana de Castellón y el Campo del Turia; y la prevención de inundaciones en Valencia mediante la presa de Villamarchante y el acondicionamiento del Bajo Turia.

En los próximos días, las decisiones tomadas en la reunión mantenida en el día de hoy se recogerán en un programa conjunto de ejecución.